

「令和2年度 近畿大学病院 病病・病診連携会」をWEB開催いたしました！

令和3年3月11日（木）に WEBにて「令和2年度 近畿大学病院 病病・病診連携会」を開催いたしました。

近畿大学病院での covid-19 重症患者対応の状況を地域の先生方と共有させていただくとともに、新任主任教授からのご挨拶ならびに各当該診療科からの先進的な医療をご紹介させていただきました。

またオープニングスライドでは“【近畿大学病院】 covid-19 への挑戦 最前線からのメッセージ”を放映し、緊張感張りつめる現場での対応をお伝えいたしました。

写真 1



東田 有智 病院長の開会あいさつの後、呼吸器・アレルギー内科 佐野 博幸 准教授より「当院における新型コロナ重症患者の対応」の講演をさせていただきました。

写真 2



病院長 東田 有智



呼吸器・アレルギー内科
准教授 佐野 博幸

続いて新任主任教授より挨拶を兼ねて

循環器内科 中澤 学 主任教授より「近畿大学病院 循環器内科の最新治療について」

脳神経外科 高橋 淳 主任教授より「近畿大学病院 脳神経外科のご紹介」

脳神経内科 永井 義隆 主任教授より「近畿大学病院 脳神経内科のご紹介」

の講演をいたしました。

写真 3



循環器内科
主任教授 中澤 学



脳神経外科
主任教授 高橋 淳



脳神経内科
主任教授 永井 義孝

ご参加いただきました連携医療機関の先生方ならびにスタッフの皆様方には心より感謝申し上げます。南大阪地域で当院が医療の中核を担っていけるよう、またさらに強固な診療連携体制を構築できるよう、地域連携の推進に力を入れ、地域医療の貢献に努めて参りたいと考えております。